

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
LA INFORMACIÓN JUSTA

Un hoy vale por dos mañanas | Benjamin Franklin

SAN RAFAEL ALGO NUBLADO 9° - 20°	GRAL. ALVEAR ALGO NUBLADO 9° - 19°	MALARGÜE ALGO NUBLADO 9° - 16°	SAN CARLOS ALGO NUBLADO 9° - 20°
--	--	--------------------------------------	--

SUMATE
A NUESTROS GRUPOS DE NOTICIAS

\$ 100 | LUNES 5 DE JUNIO DE 2023 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA |

FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 27 | Nº 7781 |

LA ADOLESCENTE ATROPELLADA EN 2016 POR UN CONDUCTOR EBRIO

Caso Candela Giménez: la Corte rechazó un recurso y el Estado no sería responsable

La Suprema Corte de Justicia de Mendoza resolvió rechazar el recurso extraordinario federal planteado por la familia de Candela Giménez, la adolescente atropellada en 2016 por Hugo Scollo y que aún sufre las consecuencias, y –por ello- la causa civil de eventual indemnización a la víctima se encamina a su cierre sin que nadie abone el resarcimiento. Marcelo, padre de Candela, y su abogado, Tindaro Fernández, hablaron de esta decisión de la Corte y explicaron que continuarán con su reclamo. (Pág.3)

HAN SIDO MAL LIQUIDADAS A LA PAMPA

Cornejo reclamará una indemnización millonaria por las regalías hidroeléctrica



El senador nacional Alfredo Cornejo y la diputada nacional Jimena Latorre (UCR) presentaron proyectos energéticos que traerían importantes beneficios a la provincia. (Pág. 0)

EL FIN DE SEMANA

Los "tirapiedras" siguen haciendo de las suyas

Al menos dos hechos como los referidos fueron denunciados ante la policía, afortunadamente no hubo heridos. (Pág. 11)



Fueron entregados a los voluntarios de la Asociación de Jóvenes en la Lucha Contra el Cáncer Infantil, entidad que desde hace años trabaja en el armado de la Casita de Malén. (Pág.7)

Estudiantes confeccionaron turbantes para donar a niños que están con quimioterapia

FRASE DEL DÍA

"La Argentina está trabada, no crea trabajo y hace 50 años que no crece" (El economista Martín Lousteau en una entrevista con Infobae)

MÁS NOTICIAS

Se reconocerán a los árboles más antiguos para concientizar sobre la importancia de los forestales

Medio ambiente: un compromiso para vivir mejor
Protagonismo:
Centro de formación

Nuestra Gente:
Concurso
Salud:
Sal